



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

étudiants

Question écrite n° 104632

## Texte de la question

M. Jean-Pierre Balligand appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur les chiffres alarmants annoncés par la Mutuelle des étudiants indiquant que 23 % des étudiants renoncent aux soins, notamment ophtalmologiques et dentaires, pour des raisons financières. Ainsi ces jeunes n'accèdent pas aux soins ophtalmiques alors que le nombre d'heures passées pour étudier dans les livres et sur ordinateur est pour eux conséquent, et ils souffrent de problèmes dentaires importants dus au manque de soins. La cause principale de ce renoncement étant le coût des compléments et le manque de moyens financiers de cette population étudiante, il lui demande s'il ne lui semble pas urgent d'examiner les possibilités d'amélioration de cette situation par la mise en place d'aides spécifiques.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Pierre Balligand](#)

**Circonscription :** Aisne (3<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 104632

**Rubrique :** Enseignement supérieur

**Ministère interrogé :** santé et solidarités

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 19 septembre 2006, page 9769